

Des tracts contre l'achat de drones

19.08.2014

Categories: Embargo militaire



Des antimilitaristes ont arrosé de tracts un défilé militaire à Neuchâtel. Les tracts décriaient l'achat de drones israéliens et la vente d'armes au Proche-Orient.

[Lire l'article de lematin.ch](#)

L'armée qui défilait dès 16h30 sur l'avenue du 1er-Mars de Neuchâtel a été arrosée de tracts

antimilitaristes jetés d'un balcon proche de la tribune officielle. La parade était jugée "anachronique" par un riverain, qui a spontanément réunit une vingtaine de sympathisants autour de lui. Le bataillon de génie 2 n'était pas décrié dans les tracts, qui s'en prenaient à l'achat de drones israéliens et à la vente d'armes au Proche-Orient.

Commandé par le lieutenant-colonel Gianni Bernasconi, le bataillon de génie 2 a fait une démonstration publique impliquant 770 hommes, ainsi que de nombreux engins. "Il faut absolument que l'armée se montre, elle ne doit pas se cacher", expliquait le commandant avant l'événement. L'opération neuchâtelaise a coûté 17'000 francs.

(Source: Le Matin)